

Pese a huracán “Beryl”, aeropuerto de Cozumel mantiene vuelos comerciales

El Ciudadano · 4 de julio de 2024

El organismo instó a los pasajeros a mantener contacto con sus aerolíneas para recibir actualizaciones sobre sus viajes



El Aeropuerto de Cozumel, en Quintana Roo, mantendrá los **vuelos comerciales programados este jueves 4 de julio**, mientras las condiciones meteorológicas lo permitan, ante la llegada del **huracán “Beryl”**. Aeropuertos del Sureste informó en un comunicado que **las operaciones continuarán durante la “fase de acercamiento-preparación”**.

También puedes leer: **Programan pago de Pensión del Bienestar para adultos mayores**

Aunque se mantendrán los vuelos comerciales programados para el jueves, **a partir de las 15:30 h se suspenderán los vuelos entre las terminales de Cozumel y Cancún**. El organismo instó a los pasajeros a mantener contacto con sus aerolíneas para recibir actualizaciones sobre sus viajes.



Cozumel, Quintana Roo a 03 de julio de
17:00

COMUNICADO

El Aeropuerto Internacional de Cozumel ha estado operando con norma mientras continuamos en la “Fase de Acercamiento-Preparación” de nuestras instalaciones para el posible impacto del huracán “Beryl”, localizado en el Caribe.

Todos los vuelos comerciales programados para el jueves 04 de julio, continúan en pie, sin cancelaciones, en tanto las condiciones climatológicas lo permitan.

Únicamente los vuelos programados entre las terminales del Aeropuerto de Cozumel y el Aeropuerto de Cancún, cesarán a partir de las 15:30 horas del jueves 04 de julio.

Reiteramos la importancia de que toda la población local y los visitantes cuenten con algún vuelo programado, se mantengan en contacto directo con la aerolínea a través de sus números telefónicos, para recibir las actualizaciones del estatus del mismo y presentarse en el aeropuerto únicamente si su vuelo estuviera confirmado; en caso de no contar con la confirmación de su vuelo, agradecemos evitar acudir a la terminal aérea.

Las autoridades prevén que **el ciclón afecte Quintana Roo** la tarde de este jueves. Diversas aerolíneas ya han tomado previsiones ante la llegada del huracán “Beryl” a territorio nacional. **Volaris** pidió a sus clientes estar atentos a sus **correos electrónicos** para recibir notificaciones sobre posibles afectaciones.

🔴 Boletín #SIATCT no. 12 🔴 (12:30h) #Huracán #Beryl se mantiene categoría 4

❗ Por el momento el sistema no afecta costas nacionales

📍 Se localiza a 1,125 al este-sureste de Cancún, Quintana Roo.

⚠️ Regiones de alertamiento⚠️ ... pic.twitter.com/321H6PGAHq

— Coordinación Nacional de Protección Civil (@CNPC_MX) **July 3, 2024**

Volaris también habilitó un **sitio web** para revisar el estatus de los vuelos. Además, la aerolínea **apoyará a sus clientes con vuelos del 2 al 5 de julio** desde o hacia los aeropuertos de **Cancún, Chetumal, Cozumel y Mérida**. Por su parte, **Viva Aerobús** informó que **no hay cierres en los aeropuertos mencionados**, pero solicitó a sus clientes consultar el estatus de sus vuelos en línea.

#VolarisInforma 🌧️ 🌧️ Debido al paso del Huracán #Beryl por la Península de Yucatán y el sureste de Quintana Roo, Volaris apoyará a sus clientes con vuelos del 2 al 5 de julio desde o hacia los aeropuertos de: Cancún, Chetumal, Cozumel y Mérida, esríbenos <https://t.co/SoExJPXW58>... <https://t.co/on9wGBYW2V>

— Volaris (@viajaVolaris) **July 2, 2024**

Aeroméxico anunció una **política de protección** de pasajeros ante posibles afectaciones en sus vuelos hacia y desde Cancún, Cozumel, Chetumal y **Tulum, Quintana Roo**, además de **Mérida, Yucatán**. Este esquema incluye la eliminación de diversos cargos por cambios en **las operaciones que puedan verse perjudicadas entre el 3 y 5 de julio**.

#VivaInforma #AfectacionClimatica #Huracan #Beryl #HuracánBeryl

Te invitamos a seguir las actualizaciones de información y posibles afectaciones climáticas en nuestro sitio web <https://t.co/CC9bWEgggM>

Consulta el estatus de tu vuelo en: <https://t.co/uFDT1HNWuk>. pic.twitter.com/QwopUomj8P

— Viva Te Escucha (@VivaTeEscucha) **July 3, 2024**

Los pasajeros deben seguir las actualizaciones de información y posibles afectaciones climáticas en los sitios web de las aerolíneas. Además, **se recomienda comunicarse con las aerolíneas si presentan alguna eventualidad durante el traslado al aeropuerto**.

También puedes leer: [**¿Qué avances marcan la segunda caminata espacial de la tripulación china?**](#)

Foto: *Redes*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)